

下八川小学校

ふれあいデー

10月31日は下八川幼小の子どもたち・保護者・教職員・地域の方々が一堂に会し、ふれあいの場を持って楽しく意義あるひとときを過ごしました。

午前中、小学生は太刀踊りや落語、三二八十八カ所めぐりの学習発表、歌を披露しました。幼稚園児は「ひよっこりひょうたん島・ンパカマーチ」を踊り、たくさんの拍手をもらいました。そして、全員合唱で「ふるさと」を歌いました。その後、子どもたち全員がゲーム・工作・おもてなしの3つのコーナーに分かれてお客さんを迎えました。地域の婦人会の皆さんが開催したバザーでは、手作りのお寿司やかりんとう、大学芋などが、大人気でした。昼食は前日からお母さんたちが作ったカレーをいただきました。ラッキョウやつけものなどの差し入れのおかずと一緒においしく食べました。

午後は下八川セミナーがあり、「坂本龍馬について」という演題で、高知大非常勤講師の宮英司先生に講話をしていただきました。1年生から参加するというので、舞台のスクリーンに次々と龍馬の写真などを写し出したり、龍馬クイズをしたりと面白くなるように工夫されていました。児童や保護者・地域の方々も龍馬のエピソードや功績に深く感銘していました。



地域の神社の奉納相撲に参加

11月15日に下八川地区の春宮神社の秋祭りがありました。最初に安全を祈願してお払いをしてもらいました。いよいよ奉納相撲の開始です。この日のために全校児童が練習に取り組んできました。特に、相撲は国技であり、礼儀作法を大切にします。土俵に上がる前に一礼、土俵に上がったら塩をまき清め、相手と真正面そんきよで蹲踞します。そして、仕切り線で両手をつき、「はっけよい」で取り組みます。子どもたちは真剣にそして全力で取り組みました。5分もかかった大一番もありました。幼稚園児も一生懸命応援してくれました。心地よい疲れがありました。



内科
外科
小児科
循環器内科
消化器内科
リハビリテーション科
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL(088)893-0014